



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión
~

SÍNTESIS INFORMATIVA

22 de abril de 2022

SÍNTESIS EN CORTO
Coordinación de Comunicación Social

INFORMACIÓN CONGRESO

Plantea Ernesto Núñez regular las manifestaciones en Michoacán

Ante la situación que impera, principalmente en la capital michoacana, por los bloqueos injustificados a las vías de comunicación, el coordinador parlamentario del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en Michoacán, Ernesto Núñez Aguilar, llamó a legislar para regular la libre expresión y manifestación en el estado. Consideró que los derechos de los ciudadanos “deben garantizarse por igual, sin coartar ningún derecho”, por lo que llamó a sus compañeros legisladores a revisar y discutir la iniciativa de Ley para el Ejercicio de la Libertad de Expresión y su Manifestación en Michoacán, la cual presentó a finales del pasado año.

Violencia a las mujeres, tela para vestir políticamente diputados

La violencia hacia las mujeres en Michoacán, se ha convertido en tela para vestir políticamente a los diputados locales. En siete meses de vida, en la LXXV Legislatura no se ha aprobado ni una sola de las 29 reformas promovidas al respecto. Para subir a tribuna, emitir discursos y tomar imágenes que aseguren un post ad hoc en sus redes sociales – promocionando su “preocupación” sobre el tema-, los legisladores promueven cuanta reforma se les ocurre, sin asumir compromiso alguno para que se dictaminen o logren aprobarse.

Se instalarían checadores en el Congreso del Estado, van contra aviadores

La instalación de checadores al interior del Poder Legislativo será en beneficio de todos, así lo consideró el coordinador del grupo parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Jesús Hernández Peña, quien insistió en que es un tema de transparencia. El congresista indicó que esto dará a paso a tener un control más seguro del personal que trabaja en el congreso del estado. “Que se transparente, para que se conozca que todo mundo tenemos una responsabilidad”, dijo.

Costará más de 2 mdp restaurar edificio del Congreso de Michoacán

Serán insuficientes 2 millones de pesos para restaurar algunos salones del edificio de reuniones de comisiones del Congreso de Michoacán, conocido como La Casona, que en días pasados fueron clausurados ante el riesgo de derrumbe; además, se ha extendido la revisión a tres edificios para detectar posibles daños y restaurar de forma preventiva. En entrevista, la diputada presidenta del Congreso de Michoacán, Adriana Hernández Íñiguez, precisó que los 2 millones de pesos que refirió el diputado Juan Carlos Barragán Vélez son recurso originalmente etiquetado para mantenimiento, pero que no serán suficientes para la restauración.

Andrés Medina ex asesor del Congreso podría ser titular del Centro de Conciliación Laboral

A punto de vencerse el término y luego de que transcurrieron los 30 días hábiles que establecía la ley para que el Ejecutivo enviara la terna para la designación del Director General del Centro de Conciliación Laboral, a partir de la publicación del decreto, finalmente llegó el pasado martes al Congreso del Estado la terna, en donde de manera extraoficial ha trascendido que el palomeado sería Andrés Medina Guzmán. Patricia Velasco Velázquez,



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

22 de abril de 2022

Jesús Homero Murillo Sánchez y Andrés Medina Guzmán, son los perfiles que estarán propuestos como terna para dirigir el Centro de Conciliación Laboral.

Sin avances, denuncia de la diputada Gabriela Cázares por violencia política

Luego de que a mediados de febrero, la diputada local del Partido del Trabajo (PT), Gabriela Cázares Blanco denunció a su compañero de bancada, Baltazar Gaona García, por violencia política en razón de género e interpuso una queja ante el Instituto Electoral de Michoacán (IEM), solo se le ha notificado la activación de una de las tres medidas cautelares que solicitó. Por ello, consideró que no ha registrado avances significativos y se pronunció por no quitar el dedo del renglón e insistir, no solo por una cuestión personal, sino para abrir camino y que las instituciones funcionen y las mujeres víctimas de algún tipo de violencia no se queden en un estado de indefensión, por lo que exigió a las autoridades electorales actuar con imparcialidad y resolver el tema.

Boletines:

Congreso del Estado busca visibilizar y sensibilizar en materia de Derechos Humanos de los Migrantes

Moni Valdez invita a proponer galardonados para la Medalla Michoacán al Mérito Docente

En México se debe garantizar el derecho a una educación con calidad: Gloria Tapia

Importante el conocimiento de los derechos humanos de los migrantes y sus familias a través de la lectura: Hernández Peña

LLEVA IVONNE PANTOJA TALLERES A NIÑAS Y NIÑOS EN ZAMORA

Ciudadanos debemos ser agentes para un desarrollo sustentable y equitativo: Julieta Gallardo

Precisa México una cruzada nacional en defensa de las mujeres: Fanny Arreola

Déficit de atención no es un trastorno exclusivo de menores de edad: Víctor Zurita

NOTA POLÍTICA

Porque no se encuentra abierto el proceso para adhesión de nuevos militantes de MORENA, ex perredista no se ha afiliado

Mientras la dirigencia nacional de Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA) no reconozca a Ana Lilia Guillen Quiroz, como la lideresa en Michoacán del partido guinda, Guliana Bugarinni continuará al frente del instituto político. Afirmó el diputado local Juan Carlos Barragán, al señalar que los morenistas, no responderán a intereses mezquinos de huestes que intentan dividir al partido. "El presidente nacional no la ha reconocido, entonces nosotros no vamos a caer en una disputa de intereses internos e intereses mezquinos,



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión.

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

22 de abril de 2022

cuando la prioridad en MORENA son otras, no es el tema de la dirigencia en este momento”, manifestó

La campaña de odio es de quienes por más de 70 años en el gobierno abandonaron a México: Giulianna Bugarini

“Los partidos políticos conservadores y sus dirigentes están desesperados por desviar la atención de los ciudadanos, después de haber atentado contra los intereses del pueblo al no aprobar la Reforma Eléctrica”, dijo la delegada nacional en funciones de presidenta, Giulianna Bugarini Torres. Al respecto, agregó: “Se escudan y se victimizan inventando una supuesta campaña de odio en su contra, sin embargo, la animadversión es la que tienen ellos en contra de la sociedad civil”.

Nuestro movimiento es pacífico, no promovemos el odio: Giulianna Bugarini

Los partidos políticos conservadores y sus dirigentes están desesperados por desviar la atención de los ciudadanos, después de haber atentado contra los intereses del pueblo al no aprobar la Reforma Eléctrica. Se escudan y se victimizan inventando una supuesta campaña de odio en su contra, sin embargo, la animadversión es la que tienen ellos en contra de la sociedad civil, mencionó Giulianna Bugarini Torres. “La única campaña de odio la promueve la alianza (PRI, PAN, PRD MC) en contra del pueblo mexicano, después de más de 70 años de gobiernos fallidos que han dejado al país en total abandono y que hoy pretenden darse golpes de pecho denostando al Presidente de la República y a los legisladores de Morena, PVEM y PT”, expresó Bugarini Torres.

Presencia de militares, no incide en baja de inseguridad en Michoacán: PRI y PRD

Los dirigentes del PRD y PRI en Michoacán; Octavio Ocampo Córdova y Guillermo Valencia respectivamente, coincidieron en señalar que la presencia de las fuerzas armadas en Michoacán no ha incidido en la mejora de la seguridad ciudadana, por lo que reiteraron que el problema de la inseguridad no se resuelve solamente con la presencia de milicia en el estado. Frente a los anuncios de la federación de mayor presencia de cuerpos castrenses en Morelia y Zamora, el líder priista expresó que aún con estos, esta claro que no logró evitar lo que ocurrió en Aguililla, el asesinato de un alcalde.

Somos un partido que respeta a las instituciones: PRI Michoacán

“En el PRI somos institucionales y reconocemos el respeto a las instituciones”, señaló el presidente del Comité Directivo estatal (CDE), Guillermo Valencia Reyes, durante la primera reunión con integrantes del Consejo General del Instituto Electoral de Michoacán (IEM). “Acudimos con respeto y compromiso con esta autoridad electoral porque estamos conscientes de la importancia que el IEM desempeña para dar confianza y certidumbre a las y los michoacanos en los procesos electorales”, comentó

Advierte IEM riesgos de abrir a elección las consejerías electorales

Está en puerta la reforma electoral. Próximamente será propuesta por el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, quien ya ha dejado ver algunos de los temas que buscará modificar, y entre ellos está la designación por elección, de las consejerías electorales, en lo que los servidores públicos activos actualmente en estos cargos, advierten riesgos. En entrevista con Quadratín, el consejero presidente del Instituto Electoral de Michoacán (IEM), Ignacio Hurtado Gómez, refirió que no está en contra de que



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

22 de abril de 2022

se revisen las formas de designación, pero advirtió que deberá cuidarse la no politización de los órganos electorales, y que se garantice que lleguen profesionales en la materia.

Nace Frente Cívico Nacional Michoacán; celebrará asamblea constitutiva

El próximo domingo 24 de abril se constituirá formalmente en Michoacán el Comité Promotor del Frente Cívico Nacional, aspirante a organización política nacional que busca impulsar una candidatura presidencial para las elecciones de 2024. En entrevista con Quadratín, Uriel López Paredes, uno de los impulsores del Frente Cívico Nacional en Michoacán, admitió que los partidos políticos resultan vomitivos para la ciudadanía, sin embargo, en el contexto político actual constituyen un contrapeso necesario ante la cerrazón del gobierno lopezobradorista.

Solo 416 michoacanos migrantes participaron en la consulta de AMLO

Muy por debajo de lo esperado, solo 416 michoacanos que radican en el extranjero participaron en la consulta de renovación de mandato del presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador (AMLO), realizada el pasado 10 de abril. Lo anterior informó a Quadratín Jaime Quintero, vocal del Registro Federal de Electores (RFE), de la Junta Local del Instituto Nacional Electoral (INE) en Michoacán.

Seguridad debe ser debate nacional, no consultas infructuosas: PRI

El dirigente del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Guillermo Valencia, hizo un llamado a que se refuerce y mejore la actual estrategia implementada en materia de seguridad, tanto en Morelia como en el estado en general. Entrevistado por medios de comunicación, el funcionario expresó que hay datos, como el reciente estudio de percepción de inseguridad elaborado por el INEGI, que evidencian que las cosas no se están haciendo bien y la población lo detecta, y que deberían ser los temas del debate, no reformas o consultas infructuosas.

NOTAS GOBIERNO

Plantea Alfredo Ramírez acciones para fortalecer a porcicultores michoacanos Avanzan negociaciones entre el gobierno del estado y normalistas

Luego de tres días de la instalación de un plantón en el Centro Histórico de Morelia por parte de estudiantes y egresados adheridos a la Organización de Normales Oficiales del Estado de Michoacán (ONOE) comenzaron las negociaciones con la autoridad estatal para darle solvencia a las demandas de los [normalistas](#). En entrevista, uno de los representantes de la ONOE, quien se negó a dar su nombre por temor a represalias, señaló que la noche del pasado miércoles se reunieron con la titular de la Subsecretaría de Educación Media y Media Superior, Mariana Sosa Olmedo, y el secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña, quienes, aseguró, se comprometieron a dar avance en las gestiones para la dispersión de las nóminas atrasadas y la contratación de los egresados de la generación 2021.

Con cuentos, sensibilizarán sobre Derechos Humanos de los Migrantes

A través de relatos y cuentos sobre migración esperan concientizar sobre el respeto de los derechos humanos de quienes radican especialmente en los Estados Unidos de Norteamérica, en un trabajo realizado por la Universidad Michoacana de San Nicolás de



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

22 de abril de 2022

Hidalgo (UMSNH), en colaboración con la Secretaría del Migrante (Semigrante), se dio a conocer el libro 'Superando tiempos difíciles'. El libro cuenta con la contribución de 38 cuentos, o relatos organizados en diez temas, en los que participaron 56 autores de los textos y más de cinco personas que enriquecen dichos textos con bellas ilustraciones y fotografías.

Vicepresidente del Atlético Morelia agradece apoyo moral y económico del Gobernador De Michoacán

El gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, ha ido un par de veces al estadio Morelos para apoyar al Atlético Morelia desde el palco con los socios, informó el vicepresidente del Club, Raymundo López Olvera. El empresario michoacano destacó que es bien recibido el apoyo moral por parte del mandatario estatal, de quien indicó que también otorga recursos financieros al equipo para que los michoacanos disfruten. "No sé la cantidad, pero sé que está apoyando económicamente, no quiero meterme en la cantidad porque no lo sé, es un tema del presidente, pero sí ha estado contribuyendo", declaró durante la entrevista realizada el pasado martes.

Reconoce Bedolla esfuerzo de las Fuerzas Armadas en construcción de paz y bienestar

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla encabezó el acto conmemorativo en el CVIII Aniversario de la Gesta Heroica del Puerto de Veracruz en 1914, así como la ceremonia de Jura de Bandera de los alumnos del primer año de la Escuela de Maquinaria Naval, generación 2021-2024. En compañía del Vicealmirante, Fidencio Vargas Dávila, comandante de la Décima Zona Naval, así como de autoridades navales, militares y civiles, Ramírez Bedolla reseñó los orígenes populares e históricos del Ejército Mexicano, que se remontan a la Guerra de la Independencia, encabezada por el prócer michoacano, José María Morelos y Pavón.

Destinarán 8 mil mdp para reconstruir red carretera estatal

Para la reconstrucción de dos mil 500 kilómetros de la red carretera estatal de Michoacán, durante el sexenio de Alfredo Ramírez Bedolla se destinarán ocho mil millones de pesos, informó el titular de la Secretaría de Comunicaciones y Obras Públicas (SCOP), José Zavala Nolasco. En entrevista, el funcionario estatal indicó que la red carretera estatal contempla tres mil 200 kilómetros y a través de la mezcla de recursos de los tres niveles de gobierno se logrará la bolsa ya señalada para reconstruir los más de dos mil 500 kilómetros que están afectados.

MORELIA

Inicia en Morelia campaña de esterilización gratuita de perros y gatos

El Ayuntamiento de Morelia, inició las jornadas de esterilización gratuitas para gatos y caninos que estarán durante dos semanas, jueves y viernes, en la Clínica Municipal Poniente, confirmó la directora del Centro de Atención Animal, Patricia Camacho Moreno. Detalló que ante la demanda se extenderán una semana más, y agregó que desde septiembre a la fecha se han realizado 585 esterilizaciones gratuitas y 379 a bajo costo, que son al público 278 pesos, sea gato o perro de cualquier talla.



22 de abril de 2022

Seis colonias de Morelia, focos rojos por abandono animal

Un total de seis colonias en Morelia se considera como focos rojos por la incidencia de abandono animal, refirió Patricia Camacho Moreno, directora del Centro de Control Animal (CCA). Señaló que la población felina y canina en situación de calle se exagera en las colonias periféricas y las tenencias de la capital michoacana, pero son seis los asentamientos que tienen una mayor presencia de animales abandonados, entre las que destacan Zimpanio del Norte, Ciudad Jardín, Gertrudis Sánchez, Villas del Pedregal y la tenencia Morelos.

Se Puso Luz A Plantón Normalista Para Evitar Instalación De ‘Diablitos’: Ayto

El hecho de colocar baños e instalaciones eléctricas en el plantón de los normalistas fue para evitar que ellos busquen conectarse a la luz y causen alguna afectación mayor, así lo informó el secretario del Ayuntamiento, Yankel Benítez Silva. «Precisamente lo que se pretende evitar es que ellos generen o pongan diablitos que luego puedan generar un incendio, algún accidente, simplemente se les da una bajada de luz segura para efectos de que no pueda haber algún accidente, porque de todos modos lo van a hacer», expresó Benítez Silva.

Monitorea SCOP hallazgo arqueológico en obra de salida a Salamanca

En apego a la instrucción del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, la Secretaría de Comunicaciones y Obras Públicas (SCOP) mantiene coordinación con el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) para monitorear el hallazgo arqueológico de un antiguo camino en la zona de construcción del distribuidor vial de salida a Salamanca. Este jueves, luego de una visita que realizaron autoridades de la SCOP al sitio, el titular de la SCOP, José Zavala Nolasco manifestó “la entera disposición de la administración estatal” para continuar el monitoreo y colaborar en las excavaciones y extracciones que el INAH requiera en el proceso.

Celebra ayuntamiento de Morelia fortalecimiento federal de seguridad

El ayuntamiento de Morelia que encabeza el alcalde, Alfonso Martínez Alcázar, celebró la llegada de efectivos de la Secretaría de la Defensa Nacional al municipio, cuya presencia ayudará a fortalecer la estrategia de seguridad en la capital. Alfonso Martínez, subrayó que el trabajo coordinado es fundamental para estar a la altura de las necesidades de las y los morelianos, de ahí la demanda de contar con mayor respaldo de la Federación para lograr afianzar el trabajo que se realiza de manera local.

En Morelia Al Menos 18 Mil Personas Tienen Alguna Discapacidad: Ayuntamiento

Con base en estadísticas del Instituto Nacional de Geografía e Historia (INEGI), en Morelia, alrededor de 18 mil personas (2.11%), viven en condición de discapacidad, ante tal panorama, el Instituto Municipal de Cultura Física y Deporte (IMCUFIDE), encabezado por Verónica Zamudio Ibarra, realizó una capacitación con el personal de la paramunicipal en el tema. Lo anterior con la finalidad de dar cumplimiento a la encomienda del presidente de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar, de brindar una atención de calidad en actividades deportivas y de activación física para beneficio de la salud de todos los sectores de la población, poniendo especial atención en aquellas personas que tienen algún tipo de trastorno físico o mental que limita el desarrollo normal de sus actividades.



NOTAS DE SALUD

Aumenta atención psicológica en clínicas públicas de Morelia

La salud mental de la ciudadanía en Morelia es foco de preocupación para autoridades municipales, pues el 30 por ciento de las más de 200 [consultas](#) semanales que se atienden en clínicas públicas son por temas derivados a depresión y violencia psicológica, así lo informó el director del Instituto Municipal de Salud de Morelia, José Murguía Magaña. En entrevista, el funcionario municipal explicó que las principales razones por las que los morelianos son canalizados para atención psicológica son problemas derivados de la pandemia por Covid-19, así como situaciones de violencia familiar y temas de acoso laboral y sexual.

Albergues del DIF Michoacán, con pocos casos de Covid-19

En los ocho centros de asistencia social del Sistema DIF Michoacán hay reporte de pocos contagios de Covid-19 en lo que va de la pandemia, ya que se tiene un acumulado de 78 casos positivos, esto de acuerdo a la información proporcionada por el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia. Según datos del DIF, el último brote de casos de Covid-19 que se dio en un albergue o centro de asistencia fue en febrero del presente año; en esa ocasión se registraron nueve contagios entre niños, niñas y adolescentes.

Brigadas continúan en mercados, balnearios, escuelas... para resarcir los rezagos de vacunación

Brigadas itinerantes se mantienen trabajando a marchas forzadas en todo el estado, para resarcir los rezagos de vacunación anti COVID-19 y completar al 100 por ciento los esquemas de la población mayor de 18 años. Recordar que, durante todo el mes de abril, se reforzaron las jornadas de inmunización en todos los centros de salud, adscritos a la SSM, en las clínicas del ISSSTE y unidades de medicina familiar del IMSS, así como en mercados, centros comerciales, balnearios, penales, escuelas, hospitales, aeropuertos y terminales de autobuses.

Michoacán reporta 18 nuevos contagios de Covid-19

La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) informó que en las últimas 24 horas se registraron 18 nuevos casos de Covid-19 y ningún fallecimiento en la entidad. Del total de contagios, 8 se registraron en Tacámbaro, 7 en Morelia y uno en cada uno de los siguientes municipios: Zamora, Maravatío y Coalcoman.

Exhorta SSM a padres de familia a evitar accidentes en el hogar durante vacaciones de Semana Santa

La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) exhorta a los padres de familia a extremar precauciones y evitar accidente en el hogar, durante las vacaciones de Semana Santa. De acuerdo con el coordinador del Consejo Estatal para la Prevención de Accidentes (Coepra), José Antonio Vidales Sánchez, durante los días de asueto aumenta entre el 10 y el 20 por ciento la atención de accidentes relacionados al hogar, y los menores de 12 años suelen ser los más afectados.



EDUCACION

Exigen una facultad de derecho libre de acoso

En el marco del CCXXIII Aniversario de la Instauración de los Estudios de Derecho en Michoacán, alumnos y profesores se pronunciaron por los Derechos Humanos, ante el acoso hacia las mujeres y las violaciones de las condiciones laborales de los profesores. En ceremonia realizada en el patio central de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo, la estudiante Karla Alejandra alzó la voz para exigir una facultad libre de acoso y aseguró ha llegado el tiempo de las mujeres. Pidió a las autoridades, directivos y profesores, no olvidarse del estudiando, de donde provienen, toda vez que sin este, la facultad pierde sentido, deja de existir.

Reitera UMSNH cierre de Centro Gastronómico en Ciudad Universitaria

Luego de 14 días de haber notificado la determinación de desalojar a los locatarios que por más de 30 años ofrecieron sus servicios en el Centro Gastronómico de Ciudad Universitaria, el Comité de Enajenaciones, Licenciamientos y Arrendamiento de Bienes Patrimoniales de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo ordenó la clausura total de este espacio. Tal y como lo habían advertido los trabajadores de este Centro Gastronómico, durante el período vacacional, la autoridad universitaria junto con la Comisión Estatal para la Protección Contra Riesgos Sanitarios colocó sellos de clausura en la puerta principal del Centro Gastronómico y además, reiteró que no se podrán elaborar alimentos al interior de este espacio.

Cada semana presentan 10 quejas por anomalías en escuelas: SEE

La Secretaría de Educación del Estado (SEE) indicó que cada semana llegan un promedio de 10 quejas por presuntas anomalías en escuelas incorporadas a la dependencia, además que ya se realizan labores de inspección. De acuerdo a la dependencia, las quejas se han presentado por irregularidades en planteles de los municipios de Uruapan, Santa Ana Maya, Apatzingán, Lázaro Cárdenas, Zitácuaro, pero la gran mayoría son en la ciudad de Morelia.

Denuncian creación de perfil falso del rector nicolaita Raúl Navarro

La Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH) alertó a usuarios de redes sociales acerca de la creación de un perfil falso del rector, Raúl Cardenas Navarro. A través de un comunicado, la Casa de Hidalgo informó que un perfil falso en la red social Facebook comenzó a circular desde días pasados, por lo exhortó a la comunidad educativa a estar alerta y evitar caer en extorsiones o estafas. "Informamos a la comunidad universitaria y la sociedad michoacana acerca del perfil falso que circula en la red social Facebook que se hace pasar por el rector de nuestra institución utilizando su imagen, por lo que se exhorta a la población a denunciar este perfil y a estar alerta a una posible estafa o información falsa por parte de la dicha cuenta".

Celebra UMSNH 223 años de formar a futuros abogados

La Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH) cumple 223 años de formación académica en materia de leyes para miles de jóvenes. Por este aniversario de la instauración de los estudios de derecho en Michoacán fue que se emprendió una ceremonia cívica, con presencia de funcionarios



22 de abril de 2022

nicolaitas y que ocupan un cargo público actualmente. Se entregaron además reconocimientos a catedráticos y catedráticas por varias décadas de labor académica en las aulas de esta facultad nicolaita y que han contribuido a la formación profesional de los estudiantes.

Después de mesas de negociación se especulaba retiro del plantón del centro; normalistas descartan levantarlo

Luego de que el día de ayer se llevará a cabo una mesa de negociación entre el Gobierno de Michoacán y egresados normalistas en donde se avanzó en el cumplimiento de sus exigencias, se había comenzado a especular el retiro del plantón que fue instalado desde el pasado lunes en la Avenida Madero, frente a Palacio de Gobierno. Sin embargo, fuentes al interior del Movimiento normalista, han señalado que a más de 72 horas de haber instalado el plantón, continuarán con este de forma indefinida, pese a reconocer importantes avances con el Gobierno de Michoacán.

Homologados de la CNTE plantean paro de labores en media superior

Homologados no transferidos que militan en la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) que trabajan en subsistemas federalizados de nivel medio superior señalan que preparan paro de labores en caso de no tener respuesta por parte de las autoridades, en torno al pago de las prestaciones adeudadas desde el 2018 y que la misma Secretaría de Educación del Estado (SEE) busca no reconocer. En entrevista Leonel Campos, representante sindical de los trabajadores, expuso que el lunes de la semana anterior dialogaron con legisladores federales para plantear el problema, pero no han tenido avances sustanciales.

A partir de próxima semana se reactivan las 833 escuelas de tiempo completo en Michoacán

A partir de la última semana de este mes ya se reactivará el programa de Escuelas de Tiempo Completo en los 833 planteles adscritos en la entidad. Así, los estudiantes de educación básica contarán con una comida de alto contenido nutricional durante el día, informó Paula Espinoza Barrientos, directora del DIF Michoacán, quien hizo el anuncio.

NOTAS DE SEGURIDAD

En Uruapan, controlan incendio forestal en el Cerro de la Cruz

Gracias a la oportuna intervención de brigadas contraincendios y corporaciones de emergencia, se logró controlar el incendio forestal que afectaba el cerro de la Cruz. El siniestro se presentó a la altura de la colonia Granjas de Bella Vista y de la colonia Infonavit Balcones, sin hasta el momento conocer la superficie afectada por el fuego.

Continúan los trabajos para controlar el incendio en Tancítaro

Autoridades de la Comisión Forestal del Estado de Michoacán (Cofom) y Protección Civil Estatal trabajan para controlar el incendio en el Cerro La Estacada en el municipio de Tancítaro, por lo que ha sido necesario movilizar el helicóptero del Gobierno Estatal. El incendio inició la tarde de ayer miércoles y en la zona se tienen reportes de huertas de aguacate, cerca de la zona arbolada de pino y encino. De acuerdo al reporte preliminar, se tiene una afectación de 200 hectáreas hasta el momento.



22 de abril de 2022

#Michoacán “Pueblo Libre” Deja Narcomantas En “El Platanal”

La mañana de este jueves, pobladores de la tenencia de “El Platanal”, perteneciente al municipio de Jacona, descubrieron un par de mantas con mensajes alusivos a un grupo delictivo, colocadas en al menos dos puntos de dicha localidad. Los rótulos fueron asegurados por la policía. Según se pudo conocer en la labor reporterial, primeramente, fue reportada una manta en el quiosco de la plaza principal de la tenencia, a un costado de la calle Constitución, minutos después se reportó otro rótulo en las inmediaciones del Centro de Salud sobre la calle Hidalgo.

#Michoacán Sobre La Capacuaro – Quinceo Hallan A Dos Chavos Calcinados

Dos hombres jóvenes fueron hallados calcinados, en las inmediaciones de la carretera Capacuaro – Quinceo. Trascendió que los fallecidos eran vecinos de Capacuaro y tenían varios días desaparecidos. Algunos automovilistas fueron los que observaron los cuerpos a un costado de dicha vialidad, en las inmediaciones de un basurero clandestino en el sitio conocido como “El Condembo”. Lo anterior fue alertado a las autoridades comunales y la Fiscalía General del Estado, siendo el personal de la Unidad Especializada en la Escena del Crimen el encargado de emprender las correspondientes diligencias.

Multi-homicidios en Michoacán: entre el “terrorismo” y la “guerra de guerrillas”

Entre los meses de octubre de 2021 a marzo de 2022, en Michoacán se perpetraron al menos 20 multihomicidios -crímenes con un mínimo de cuatro víctimas- que dejaron al menos 121 personas muertas, hechos que en su mayoría se atribuyen a la delincuencia organizada. La lucha que sostienen grupos delictivos originarios del estado contra el Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG) han derivado en múltiples matanzas que colocan a Michoacán como el estado con mayor número de homicidios a nivel nacional.

Abre FGR investigación por pintas en edificios históricos

El Ministerio Público de la Fiscalía General de la República (FGR) en Michoacán inició una carpeta de investigación en contra de quien o quienes resulten responsables de las pintas realizadas en diferentes monumentos históricos de esta capital. Mediante un comunicado se informó que de acuerdo con el expediente, el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INHA) interpuso una denuncia por la pinta de grafitis, carteles adheridos y manchas de pintura en el Palacio de Gobierno, Catedral Metropolitana, Templo de Las Monjas (Santa Catalina de Siena), Templo del Sagrario, Templo de San Francisco de Asís y Templo de Nuestra Señora de la Merced, localizados en el Centro Histórico de Morelia.

#Michoacán Regresan Narcobloqueos: Alertan Quema De Camiones En Tepeque

En redes sociales denunciaron la quema de vehículos y el bloqueo de la carretera Buenavista – Tepalcatepec, realizada por grupos de civiles armados durante este jueves. En las publicaciones se pide tener cuidado debido a estos bloqueos y la quema de los vehículos, pues en el video se observa como un tráiler de doble remolque es consumido por las llamas. “Pa’ los que vayan para los 20 de Tepalcatepec empiezan otra vez a quemar los carros ahí pa’ que le pongan cuidado”, se puede leer en la publicación.